

Rector Von Plessing:

Debemos mantener la "U" funcionando

- Autoridad universitaria fijó su posición frente al paro de estudiantes anunciado para el lunes.
- También mostró satisfacción por término de la huelga de hambre de Inzunza y el fin de los encadenamientos.

"Si hay un paro a partir del lunes, lo lamento. Nosotros tenemos que tratar de mantener a la Universidad de Concepción funcionando", dijo el rector subrogante, Carlos von Plessing, en declaraciones formuladas a EL SUR ayer en la mañana. Agregó que él conversaba a menudo con estudiantes (aunque algunos no lo crean), y "sé que muchos quieren hacer valer sus derechos a la educación para lo cual pagan".

Expresó su satisfacción por el término de la huelga de hambre de Rodolfo

Inzunza, problema que le preocupaba, pero dijo que respecto de la situación de ese joven no ha cambiado nada, a menos que el tribunal que lo juzga decida que es absolutamente inocente de los cargos que se le imputan (infracción a la ley de control de armas y explosivos). Sobre los encadenados de la Casa del Arte, anunció que habían desistido de su actitud, según le informó el superintendente de Servicios, Alejandro Iriyoyen. Recordó que son jóvenes con sumarios pendientes, que a petición de la

FEC se pidió informe a los consejos de facultad o a reparticiones donde se hubieran cometido los actos antes de adoptar una decisión. "Todas las sanciones las rebajé, recordó el rector, salvo una de un alumno condenado a un semestre, que la mantuve". De las relaciones con los académicos, dijo que están normales. No se han reunidos ahora último, aunque éstos le hicieron llegar una carta en la que le piden que dé a conocer el Proyecto de Estatutos que está en trámite. Dijo que lo conversaría con algunas personas antes de tomar una decisión. En cuanto al Código de Ética de los estudiantes, adelantó que había puntos discordantes entre la comisión de profesores y la asesoría jurídica, pero que se buscarían caminos de solución.

Sergio Micco Aguayo:

FEC intentará evitar violencia

Yo creo que a partir de las próximas semanas se va a abrir un proceso de definiciones bastante claras con respecto al destino de las universidades y si hay o no un proceso más ágil y decidido hacia su democratización, expresó a EL SUR Sergio Micco Aguayo, estudiante de Derecho, en el umbral del término de la carrera, actual Presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción. La declaración se hizo horas antes de conocerse el resultado del plebiscito organizado por esa Federación, para que los estudiantes se pronunciaran, entre otras alternativas, por el sí o el no al paro prolongado al que convocó la CONFECCH a partir del lunes 16. Sin saber ese resultado existía un ambiente que daba por hecho que el paro se haría efectivo. "La FEC se va a jugar porque no haya violencia, no haya víctimas dentro del campo universitario -dijo Micco-; nos jugaremos por encauzar este proceso, que se transforme en profundización de la democracia de la universidad y del país. Espero, agregó, que la autoridad regional no imparta órdenes de repre-

sión violenta e indiscriminada en contra de los estudiantes".

Sobre la validez del plebiscito como expresión de la voluntad mayoritaria de los más de 8 mil alumnos, dada la alta abstención, estimada en 35 a 40%, previamente, dijo que la abstención en la U es histórica. No hay proceso más democrático que éste y, desde el punto de vista de la abstención, es el menos cuestionable.

¿Con qué grupos tiene más problemas la FEC?

Con el grupo de la autoridad universitaria. Estamos por desarrollar procesos racionales, de discusión y reflexión. De repente me encuentro con 9 sancionados o un estudiante que no se puede reintegrar. Ahí explotan los conflictos. Además, es cierto que los demócratacristianos pensamos distinto a los comunistas y éstos de los radicales. Eso es claro. La presencia de los partidos políticos en la U es muy fuerte. Pero si somos capaces de fortalecer la FEC puede haber menos conflictos, indicó Micco.



Sergio Micco, presidente de la FEC.

Terminó el encadenamiento

Sorpresivamente los dos estudiantes de la Facultad de Educación, Humanidades y Arte de la Universidad de Concepción que se encontraban encadenados a las puertas de la Casa del Arte desde el miércoles de la semana pasada pusieron término a su protesta en las horas de la mañana de ayer.

La Casa del Arte de este modo volvió a su normalidad habitual, aunque la decisión de los estudiantes no dejó de sorprender —gratamente— a la autoridad universitaria y, los propios dirigentes estudiantiles que desconocían esa decisión.

El encadenamiento se originó por las sanciones que afectan a esos dos estudiantes y a otros siete de distintas carreras de la facultad. Luego se amplió en su motivación a solidarizar con hambre.